

Indemnités après deux jours bloqués en Inde

HIMALAYA Après être resté 48 heures coincé dans les montagnes, un groupe de 14 randonneurs de Poitou-Charentes devrait rallier un orphelinat aujourd'hui

Ils sont sains et saufs et les communications n'étant pas coupées, ils ont pu joindre leurs proches par téléphone et les rassurer sur leur sort. Un groupe de quatorze personnes de Poitou-Charentes, dont six résidant en Charente-Maritime, s'est retrouvé bloqué durant 48 heures au Ladakh, cette région himalayenne de l'Inde touchée par des inondations.

Le groupe était parti en randonnée dans ce secteur de l'Inde très prisé par les adeptes du trek. « Nous avons été bloqués dans notre progression à une altitude de 4 000 mètres par des éboulements sur la route. Un bus a été renversé par des blocs de pierre et emporté, juste avant notre passage », raconte Pascal Chauvet. L'infirmier d'Aulnay-de-Saintonge, président du réseau de santé Relanse Vals de Saintonge, fait partie de ce groupe, qui comprend aussi une infirmière et trois médecins.

Dix jours à l'orphelinat

Le secteur du Ladakh dans laquelle se trouve le groupe n'a pas été sinistré. Aussi ces soignants n'ont-ils



Pascal Chauvet, infirmier à Aulnay-de-Saintonge.

PHOTO ARCHIVES SO

pas eu à porter secours à des victimes. Pour autant, la randonnée n'était pas leur seul objectif. En effet, la seconde partie de leur séjour en Inde sera consacrée à un orphelinat de Leh, la capitale du Ladakh, qu'ils doivent rallier aujourd'hui. « Après cette catastrophe, de nouveaux enfants vont affluer, estime Pascal Chauvet. Nous travaillerons pendant une dizaine de jours à la logistique et à l'organisation de cet orphelinat dirigé par un Indien sikh prénommé Garry. »

Pour venir en aide à cet orphelinat de Leh, une association a été créée à La Rochelle en 2009 ; elle s'appelle Les Petites sœurs ladakhies et reçoit des dons (1).

(1) Les Petites sœurs ladakhies, 6, square Gustave Perreau, 17000 La Rochelle.